

Beschlussvorlage - öffentlicher Teil -	 <p>St. Ingbert <i>BiosphärenStadt mit Flair</i> Stadtentwicklung und Umwelt (6)</p>
Beratungsfolge und Sitzungstermine Ö 07.11.2017 Ortsrat St. Ingbert-Mitte	
Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße - Kohlenstraße	

Die Verwaltung wird gebeten, die ursprünglich vorhandene Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße – Kohlenstraße wieder herzustellen.

Erläuterungen

Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße - Kohlenstraße

Die SPD-Ortsratsfraktion hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten. Es wird auf den beigefügten Antrag, Ziffer 1 der SPD-Ortsratsfraktion verwiesen.

Anlagen:

- Anträge der SPD-Ortsratsfraktion



Ortsratsfraktion St. Ingbert - Mitte

27.10.2017

Herrn
Ortsvorsteher
Dr. Uli Meyer
Am Markt 12

66386 St. Ingbert

Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte am 07.11.2017

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

im Namen der SPD-Ortsratsfraktion beantrage ich folgende Punkte in die Tagesordnung der o.a. Ortsratssitzung aufzunehmen:

1. Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße - Kohlenstraße

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, die ursprünglich vorhandene Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße – Kohlenstraße wieder herzustellen

Begründung:

Verkehrsteilnehmer haben sich bei der SPD-Fraktion beklagt, dass es im o.a. Kreuzungsbereich immer wieder kritische Situationen entstehen, weil sich aus der Josefstaler Straße kommende Fahrzeuge, die nach links Richtung Hallenbad abbiegen wollen, wegen fehlender Markierung der Fahrspuren entweder rechts oder links einordnen. In der Vergangenheit war dort jeweils eine Fahrspur für

Rechts- und Linksabbieger auf der Straßendecke markiert, so dass es nicht zu den beschriebenen Komplikationen kam.

2. Lastwagenverkehr in der Straße An der Donau

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, bei der Einfahrt der Straße An der Donau ein Hinweisschild anzubringen, dass die Straße für Lastwagen nur bis einer nach fachlichen Gesichtspunkten möglichen Länge befahren werden kann.

Begründung:

Anwohner der Straße An der Donau haben sich bei der SPD-Fraktion darüber beklagt, dass immer wieder Lastwagen die Straße befahren, die wegen ihrer Länge in Schwierigkeiten gerieten, weil die Straße für sie zu eng ist. Insbesondere in den Kurven komme es zu kritischen Situationen. Sogar ein Autotransporter habe sich in die Straße verirrt und nur mit Hilfe der Anwohner durchgeschleust werden können.

3. Absperrvorrichtung für Fußgänger in der Ensheimer Straße

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, die provisorischen Absperrvorrichtungen für Fußgänger in der Neuen Bahnhofstraße aus Richtung Bahnhof kommend durch eine fest installierte Absperrung mit Ketten zu ersetzen.

Begründung:

Die Neue Bahnhofstraße ist ein Eingangstor sowohl für Autofahrer als auch für Bahnreisende. Die an dem oben beschriebenen Ort zurzeit vorhandene provisorische Absperrvorrichtung macht einen äußerst unordentlichen Eindruck und sollte durch eine fest installierte Absperrung mit Ketten (siehe Ketten bei der Kirche St. Josef) ersetzt werden.

4. Überdachung von Bushaltestellen

Die Verwaltung wird gebeten, den Ortsrat über den Fortgang der Angelegenheit zu unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Thiel

Fraktionsvorsitzender